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DGRAMME DE PENSIONS DESTINÉES AUX MÉNAGÈRES

lan Redway (York-Est): Monsieur le Président, ma
s'adresse au ministre de la Santé nationale et du Bien-

al. Nulle part est-il question de pensions octroyées aux
es dans le discours du trône. Le ministre promet-il de
r une mesure au sujet des pensions destinées aux
*es au cours de la présente session de la législature?
• Jake Epp (ministre de la Santé nationale et du Bien-
ial): Monsieur le Président, le député sait que le pre-
listre a déclaré récemment qu'il voudrait mettre entre
:s pensions des ménagères en discussion durant cette
session de la présente législature.

Questions orales
M. Penner: Voudriez-vous reformuler votre phrase?

L'APPROBATION DE PROJETS

M. David Berger (Laurier): Monsieur le Président, il serait
bon que le ministre lise son courrier ou discute avec les chefs
des entreprises qui ont été touchées par ces réductions, comme
je l'ai fait au cours de l'été. Il apprendrait que des emplois en
recherche et en production disparaissent en ce moment même
à cause justement de ces compresssions.

Des voix: Règlement!

M. Berger: Le ministre sait-il que le Conseil national de
recherches a donné son accord de principe à des projets mais
ne peut leur donner suite parce que les fonds lui manquent?

M. Rossi: Il ne sait rien.

L'hon. Frank Oberle (ministre d'État chargé des Sciences
et de la Technologie): Monsieur le Président, le député a reçu
de moi dans ma première réponse la seule promotion qu'il
obtiendra jamais à la Chambre.

M. Ouellet: Nous avons pensé que vous parliez de vous-
meme.

M. Oberle: L'information du député est erronée. Il est vrai
que le CNR est à revoir ses programmes et ses activités,
comme le font tous les ministères, en accord avec les nouvelles
priorités établies par le gouvernement.

M. Berger: Êtes-vous contre des emplois?

M. Oberle: Il est vrai qu'on voyait dans le PARI une source
possible de fonds additionnels. J'ai demandé au CNR d'aligner
ses programmes sur les priorités du gouvernement, comme il le
faisait déjà. On m'a dit lors d'une réunion que j'ai eue pas plus
tard qu'hier avec quelques membres du comité exécutif qu'il ne
serait pas nécessaire de réduire le budget du PARI.


